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Запах гниющего мусора и гари 
попросту не давал людям нор-
мально жить. Обращения в ор-
ганы власти не помогали – вся-
кий раз приходили отписки, а му-
сорные дельцы продолжали свой 
вредоносный бизнес. Отчаявшись 
добиться порядка от исполнитель-
ной власти, москвичи обратились 
к депутату Госдумы от КПРФ Ана-
стасии Удальцовой.  

30 июля прошла массовая 
встреча с депутатом, после кото-
рой Удальцова лично отправи-
лась на место свалки и внима-
тельно изучила сложившуюся – 
без преувеличений чудовищную 
– ситуацию: на открытом воз-
духе были свалены буквально 
горы мусора, в том числе орга-
нического происхождения, по-
стоянно сновали грузовики, без 
всяких разрешительных доку-
ментов привозящие и увозящие 
новые порции отходов, копоши-
лись трудовые мигранты, подо-
зрительно быстро скрывшиеся 
при появлении депутата. Разла-
гающиеся массы органических 

отходов привлекали стаи крыс – 
почти постапокалиптическая 
картина!  

Увидев столь вопиющие нару-
шения, Анастасия Удальцова 
сразу же обратилась в правоохра-
нительные органы. В результате 
на место правонарушения при-
был наряд полиции и экипаж 
ГИБДД, а также следственно-опе-
ративная группа МВД. Право-
охранители зафиксировали нару-
шения, а уже на следующий день 
были направлены депутатские за-
просы во все ответственные ве-
домства, причём Анастасия 
Удальцова лично контролировала 
их рассмотрение.  

И вот когда у Правительства 
Москвы открылись глаза! Как 
следует из ответа, полученного 
Анастасией Удальцовой от Де-
партамента территориальных 
органов исполнительной власти, 
содержание загрязняющих ве-
ществ в воздухе вокруг про-
блемного участка действительно 
превышало установленные за-
коном нормы, а территория 

была «захламлена» (довольно 
мягкое слово для творившегося 
под окнами у москвичей ада). 

При этом выяснилось, что ещё 
с 2022 года в адрес ООО «Терра-
МСК», осуществляющего деятель-
ность на «захламлённой» террито-
рии, направлялись «рекоменда-
ции по соблюдению обязательных 
требований» – однако эффект эти 

рекомендации возымели только в 
августе, аккурат после серии за-
просов Удальцовой: как отчита-
лись чиновники, к концу августа 
нарушения прекратились – му-
сорный полигон, отравлявший 
жизнь москвичей, всё-таки был 
ликвидирован, а ООО «Терра-
МСК» – привлечено к админи-
стративной ответственности. Про-

должается рассмотрение вопроса 
о возбуждении уголовного дела.  

Правдивость чиновничьих ра-
портов подтверждают и сами 
граждане: дышать стало легче, а 
спать – спокойнее. Свалки 
больше нет! «Шумные машины 
больше не ездят, запаха нет. 
Куда мы только не писали – и 
одна Удальцова смогла что-то 
сделать!» – поделилась житель-
ница Москворечья-Сабурова 
Ольга Кулагина.  

«Благодарность Анастасии от 
нас большая, так как она – един-
ственный депутат и человек от 
власти, кто вступился за нас. 
Она смогла нас объединить и 
мобилизовать на закрытие этой 
свалки. Говорю от чистого 
сердца, что являюсь избирате-
лем КПРФ и всегда голосую 
только за эту партию!», – расска-
зал сосед Ольги Денис Соколов.  

Со своей стороны Анастасия 
Удальцова отметила, что на 
фоне динамичного развития 
Москвы неизбежно возникают 
перекосы и злоупотребления, 
которые ставят под угрозу эколо-
гическое состояние города. 

«Наша задача – не дать наглым 
дельцам и равнодушным чинов-
никам нанести невосполнимый 
ущерб экологии любимого города, 
в котором ещё жить и жить нам и 
нашим детям. Как депутат, пред-
ставляющий Москву в Государст-
венной Думе, буду и в дальней-
шем оперативно реагировать на 
любые нарушения прав москви-
чей», – заявила Удальцова.

Мусорный полигон ликвидирован
Жители московского района Москворечье-Сабурово 

на протяжении многих месяцев страдали от варвар-
ской, незаконной и нарушающей все санитарно-эпи-
демиологические нормы свалки в нескольких сотнях 
метров от жилых домов, детского сада и особо охра-
няемой природной территории «Долина реки Черта-
новки» – на территории, официально отведённой под 
гаражи и склады, а не мусорный полигон. 

Перед началом концерта с приветственным 
словом выступил художественный руководитель 
Государственного академического русского ан-
самбля «Россия» им. Людмилы Зыкиной заслужен-
ный артист РФ Дмитрий Дмитриенко: 

- Мы сердечно рады приветствовать вас! Кон-
цертная программа посвящена уникальному со-
бытию – это первый Всероссийский конкурс ис-
полнителей русской песни, который носит имя на-
шей великой русской певицы, народной артистки 
СССР Людмилы Зыкиной». 

Он сердечно поблагодарил фракцию КПРФ в 
Госдуме и лично Геннадия Андреевича Зюганова 
за помощь в организации концерта, отметив важ-
ность проведения данного мероприятия в Колон-
ном зале Дома Союзов: «Этот зал – самая люби-
мая сцена в жизни Людмилы Георгиевны Зыки-
ной. Сегодня нам особенно было важно, чтобы 
конкурсанты вышли именно на эту сцену. За что 
ещё раз я хочу низко поклониться КПРФ».  

Под аккомпанемент Государст-
венного академического русского 
ансамбля «Россия» прозвучали 
русские народные и всеми люби-
мые советские песни. Открылся 
концерт под увертюру «Посвяще-
ние Людмиле Зыкиной» (автор 
Александра Пахмутова) в испол-
нении Государственного ан-
самбля «Россия». 

Председатель ЦК КПРФ Дмит-
рий Новиков высказал свою при-
знательность Дмитрию Дмит- 
риенко и всему его коллективу за 
выдающуюся работу по сохране-
нию русского культурного насле-
дия. Он передал самые добрые 
пожелания не только от своего 
имени, но и от имени товарищей 
по КПРФ, и лично от  Геннадия 
Зюганова.  

«Сегодня мы являемся не 
только свидетелями, но и участ-
никами появления новой тради-
ции. У названия Всероссийского 
конкурса исполнителей русской 
народной песни им. Л.Г. Зыкиной 
впереди стоит цифра 1. Я считаю, 
что это абсолютно правильная 
заявка, заявка на то, что этот 
большой творческий проект бу-
дет жить долго, у него будет инте-
ресная творческая судьба, что 

потом появятся второй, третий, и, что цифры впе-
реди будут меняться, а остальные слова, написан-
ные сегодня на сцене, будут сохраняться. И что 
многие молодые исполнители, те, кто реализуют 
себя в творчестве, те, кто готовы исполнять со 
сцены русскую советскую народную песню, будут 
получать новую путёвку в жизнь благодаря этому 
конкурсу». 

Завершая этот замечательный концерт, лау-
реат всероссийских и международных конкурсов, 
солистка ансамбля «Россия» Ирина Крутова про-
никновенно исполнила любимую всеми песню «Те-
чёт река Волга» из репертуара Людмилы Зыки-
ной. Ей подпевал весь зал. 

Зрители громкими овациями благодарили 
участников концерта. В этот вечер Колонный Зал 
Дома Союзов  наполнился самобытными рус-
скими песнями, выразившими широту русской 
души,  безграничную удаль и благородство нашего 
великого народа. 

Лейся, песня! 
В субботу, 19 октября, в Москве в Колонном зале 

Дома Союзов состоялся концерт лауреатов первого 
Всероссийского конкурса исполнителей русской на-
родной песни имени Людмилы Зыкиной. Перед 
зрителями на концерте выступил заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Дмитрий Новиков. Меро-
приятие прошло при содействии Министерства 
Культуры РФ и при поддержке КПРФ. 

Загадочные исчезновения 
деревьев в Сокольниках  

С апреля этого года в парке Сокольники  ведутся капи-
тальные строительные работы, выдаваемые властями за 
его благоустройство. Несмотря на заявление мэра Москвы 
о том, что, согласно проекту благоустройства, не будут 
реализованы вызывающие наибольшее  недовольство эко-
логов и москвичей проектные решения, подрядчик все 
равно продолжает строительство таких объектов.  

Ранее мы уже рассказывали о многочисленных нарушениях, до-
пущенных подрядчиком АО «АРПТ» при проведении работ в приро-
доохранной части парка, являющегося к тому же и объектом куль-
турного наследия. По требованию депутата Госдумы от КПРФ Сергея 
Обухова столичная прокуратура и контрольно-счётная палата про-
вели проверку законности проведения таких работ и выделения на 
них средств из бюджета. По её результатам прокуратура сообщила 
депутату Обухову, что подрядчику грозит целый букет штрафов за 
многочисленные  нарушения законодательства в части охраны окру-
жающей среды.  

В конце августа активистами общественного движения «Спасём 
Сокольники» было зафиксировано ещё одно подобное нарушение. 
Во время работ возле Золотого пруда таинственным образом ис-
чезла двуствольная берёза, видимо, помешавшая подрядчику. И по-
добное  «волшебство» на месте проведения работ случается с завид-
ной постоянностью. Так, например, в июле там же, возле насосной 
станции, также исчезли деревья, которые якобы упали во время ура-
гана – будучи предварительно подпиленными. 

Сергей Обухов опе-
ративно отреагировал 
и на очередное обра-
щение активистов – 
направил депутатский 
запрос в  Департамент 
природопользования и 
охраны окружающей 
среды города Москвы. 
В своём ответе депу-
тату  руководитель де-
партамента подтвердил 
факты, указанные в за-
просе, и заявил о на-
чале административ-
ного расследования в 
связи с незаконной вы-
рубкой. Обухов попро-
сил руководителя де-
партамента проинфор-
мировать его о резуль-
татах расследования.


